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5
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21

287

人数（人）地　域

会場で配布回収した
議会報告会アンケートから

●資料の作り方を再検討されるべきで、もう少しわかりや
すい方がよい。

●もう少し報告内容について検討してください。
●議員と市民との間に認識のずれを感じた。

●回答がはっきりしない。説明が長い。
●議会でなく、市議個人の返答が多い。
●前回の議会報告会とあまり進展していない。
●生の声での交換会は良かったと思います。できるだけ続け

てください。
●かなりの人の発言があり意義があった。

●議会だより等ではわからない説明もあり、参考になった。
●議員の直接の声での説明はわかりやすかった。続けてほ

しいと思う。

●議会の情報が全くわからない。選挙の時だけの顔見せの
ような気がする。

●議会の権能を忘れている。
●議会として、基本的な方向を確立すべき。

●議員各位はしっかりと勉強すること。市長としっかり対
決する力を養ってもらいたい。

●10年後、20年後の地域の未来図を見ながら活動してくだ
さい。

　
庄
原
市
議
会
で
は
、議
会
基
本

条
例
に
基
づ
く
議
会
報
告
会
を

７
月
２
日
か
ら
20
日
ま
で
、延
べ

12
日
間
、21
会
場
で
開
催
し
ま
し

た
。市
民
の
皆
さ
ん
に
日
頃
の
議

会
の
活
動
状
況
を
知
っ
て
い
た

だ
く
と
と
も
に
、市
民
の
皆
さ
ん

の
ご
意
見
や
ご
提
言
を
直
接
伺

い
、議
会
審
議
へ
生
か
し
た
り
、

議
会
運
営
の
改
善
を
図
る
た
め

に
実
施
す
る
も
の
で
、
延
べ

3
6
9
人
の
参
加
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
班
編
成
に
つ
い
て
は
、議
会
運

営
委
員
会
な
ら
び
に
総
務
財
政
、

教
育
民
生
、産
業
建
設
の
各
常
任

委
員
会
の
正
副
委
員
長
を
班
長

と
し
、議
長
を
除
く
各
常
任
委
員

会
か
ら
１
名
を
選
出
、３
人
を
１

組
と
す
る
８
班
を
編
成
し
ま
し

た
。

　
報
告
会
は
、最
初
に「
平
成
24

年
度
予
算
等
審
議
状
況
に
つ
い

て
」
、「
議
員
定
数
に
つ
い
て
」
、

「
庄
原
市
と
環
境
ベ
ン
チ
ャ
ー
企

業（
㈱
ジ
ュ
オ
ン
）と
の
共
同
事

業
に
つ
い
て
」内
容
の
説
明
や
審

議
の
経
過
に
つ
い
て
報
告
を

行
っ
た
後
、
質
疑
を
受
け
ま
し

た
。そ
の
後
、意
見
交
換
と
し
て
、

議
会
運
営
や
市
政
全
般
に
つ
い

て
な
ど
様
々
な
意
見
・
提
言
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。

　
報
告
会
で
い
た
だ
い
た
意
見

等
に
つ
い
て
は
、現
在
取
り
ま
と

め
を
行
っ
て
い
ま
す
。

議
会
報
告
会
の
概
要
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高自治振興センター
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口和自治振興センター

上高自治振興センター

比和自治振興センター

総領自治振興センター

合　計

参加者数

21会場

会　　場開催日地区地域

庄原

西城

東城

口和

高野

比和

総領

369人

議会報告会の内容について（意見・要望）問  01

本日の議会報告会について問  02

時間について問  03

①わかりやすかった

②どちらともいえない

③わかりにくかった

無記入

122

103

35

27

287

人数（人）設　問

合　計

①わかりやすかった

②どちらともいえない

③わかりにくかった

無記入
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287
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合　計

①長かった

②ふつう

③短かった

無記入

18

217

20

32

287

人数（人）設　問

合　計

～アンケートにご協力いただき ありがとうございました。～

［ 平成24年度 ］

○回答者総数：287人（回収率：77.8％）
○配布人数：369人（平均17.6人／会場）

■住まい ■年　齢

■性　別

◎平成24年度予算等審議状況について ◎議員定数について

資料について問  04

①多い

②ふつう

③少ない

無記入

0
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287

人数（人）設　問

合　計

議会報告会の評価について問  05

意見交換会でお気づきになった点、または、
発言できなかった事項

問  07
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③評価しない

無記入
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人数（人）設　問

合　計

議会報告会の回数について問  06

庄原市議会についてのご意見問  08

①：23％

②：45％

③：24％

無記入：8％

①：43％

②：36％

③：12％

無記入：9％

◎庄原市と環境ベンチャー企業（㈱ジュオン）との
　　　　　　　　　　　　　　共同事業について

①わかりやすかった
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③わかりにくかった
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②：41％

③：11％

無記入：8％

無記入：11％ ①：6％

②：76％

③：7％

無記入：10％

①：42％

②：44％

③：5％ ［ アンケートの結果 ］

庄原：46％

西城：5％東城：31％

口和：5％

比和：3％
高野：2％
総領：1％

無記入：7％
20代：1％
30代：1％
40代：3％80代：3％

50代：15％

60代：51％

70代：26％

男

女

無記入

合　計

180

29

78

287

人数（人）性　別

男性：63％

女性：10％

無記入：27％

を開催しました

議 会 報 告 会［主なもの］

［主なもの］

［主なもの］

庄原市民会館
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